

Les principales sociétés d'employés sont prêtes pour le nouveau monde du travail: EXPERTsuisse salue les dernières évolutions de la modernisation ponctuelle de la loi sur le travail

EXPERTsuisse salue les dernières évolutions de la modernisation ponctuelle de la loi sur le travail. L'article de Hansueli Schöchli publié le 7 mai 2019 dans la NZZ résume bien le modèle de temps de travail annuel développé par la Commission de l'économie et des redevances du Conseil des États (CER-E) spécialement pour les cadres dirigeants et spécialistes.

Cette proposition équilibrée bénéficie d'un large soutien, notamment de la part de l'alliance réflexion suisse créée par EXPERTsuisse, de la plateforme des associations d'employés et de Promotion Santé Suisse. Les syndicats traditionnels s'opposent avec véhémence à cette modernisation pourtant judicieuse et ce, bien que les employés qui pourraient avoir recours à ce modèle particulier, ne comptent pas parmi leurs membres. L'article de Hansueli Schöchli publié le 14 mai dernier dans la NZZ décrit très bien cette situation.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [NZZ Konflikt um die 60 Stunden Woche](#)
- [NZZ Wer vertritt die Schweizer Arbeitnehmer](#)